

## さくら市教育長 挨拶

さくら市・ランチョパロスベルデス市の友好都市締結はこのコロナ禍の中、両市にとってとても大きく明るいニュースです。私も本当に嬉しく思います。そして、このきっかけが20年続く、両市の未来を担う3中学校の教育・文化交流であったことも深い縁があったと今更ながら思う次第です。また、その交流の橋渡しとなったミラステテ中学校教諭：マリーン先生にもこの場をお借りして御礼申し上げます。彼女は30数年前に、さくら市で英語教諭として中学校に勤務され、子どもたちの英語力向上に尽力をされました。私はそれ以来の友人でもあります。また今年はスティーブン先生にも本市にお越しいただきました。

今日を契機として、両市の交流は教育・文化交流だけでなく、一般市民、そして観光・経済など幅広い分野での交流に発展し、さらに深い絆で結ばれることを期待してやみません。私もコロナウイルス感染が落ち着きましたら、ぜひともランチョパロスベルデス市を訪問させていただきます。

市長からも御市の風光明媚さ、食べ物・お酒の美味しさ、そして何よりも皆さんの気持ちのやさしさ、おおらかさをお聞きしています。今から楽しみです。また、ぜひさくら市にもお出でください、大歓迎です。では、あらためてこの友好都市締結に関しまして、ご尽力いただいた関係者の皆様に御礼を申し上げご挨拶とさせていただきます。